

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Destacará en plenaria las obras en la CDMX

Ante la plenaria de los diputados federales y senadores de Morena, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que asistirá para hablar sobre las obras que se han realizado en la capital, y aseguró que habrá tono de unidad en estas reuniones.

“Vamos a platicar lo que hemos hecho en la capital y felicitarlos por el gran trabajo que han desempeñado; es importante que se conozca lo que hemos realizado en la ciudad, esencialmente esa será nuestra participación y siempre, como lo hemos dicho, en tono de unidad”, indicó.

Sheinbaum Pardo asistirá a las plenarios al igual que el resto de las *corcholatas* presidenciables, los secretarios de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, y de Gobernación, Adán Augusto.

Será la primera vez que se reúnan en una plenaria de los senadores de Morena, el próximo 31 de enero, luego de que el coordinador de la bancada, Ricardo Monreal Ávila, los invitó.

● Salvador Corona

